

La République du Centre, 1^{er} octobre 2017

ÉCOLE ■ L'inauguration de la cantine scolaire s'est déroulée hier, en présence d'élus et de nombreux habitants

Jour de fête à Ousson-sur-Loire

Hier, le maire d'Ousson, Didier Groszot, entouré d'administrés et d'élus, a célébré le nouveau restaurant scolaire du village.



INAUGURATION Le maire, Didier Groszot, a coupé le fameux ruban, tenu par des élèves d'école.

Après un long combat, qui n'était pas sans danger, mais qui a été le cas, hier matin à Ousson-sur-Loire, à l'occasion de l'inauguration du restaurant scolaire, voilà depuis la rentrée, le maire, Didier Groszot, a invité l'ensemble de ses 720 administrés. Une large partie d'entre eux se sont présentés.

Présents, également, les élus locaux, départementaux, régionaux et nationaux de Loire-Cher, entre autres, le sénateur Jean-François Simon, le député Claude de Casari, le sénateur et président du Département, pour quelques semaines encore, Hugues Cabré, et la vice-présidente de la Région, Anne Lejeune, ainsi que le vice-président de l'arrondissement de Montargis, Paul Laville.

« Vous me faites penser à Jean Moulin »

Il ne s'agit pas seulement de cantine, mais de maintien d'une école et, à priori, d'une vie

dans le village. Jusqu'ici, à l'honneur du député, les écoles se trouvaient dans les communes voisines, Chailion-sur-Loire et Briare. « C'était fatigant et assez coûteux », dit le maire. « C'est un enjeu de territoire, dans le sens où il ne s'agit pas seulement de cantine, mais de maintien d'une école et, à priori, d'une vie

locale et sont réalisés comme prévu de chaque, faisant ainsi de l'établissement scolaire. Comme l'a rappelé Didier Groszot dans son discours, « lorsque les enfants d'un village ont leur école, le village a une vie, un avenir auquel il faut penser et soutenir les élus. Ainsi, à partir de 2012, le maire et ses conseillers ont déve-

loppé une politique volontariste en faveur de la jeunesse et décidé de consacrer une cantine, centre jeunesse et auberge. L'ambition, Didier Groszot n'a pas cessé de développer les fonctions et initiatives pour construire notre environnement politique et administratif. « Il a souligné le soutien financier du collectif et de Paul Laville, mais à l'initiative de son maire, c'est avec l'aide de notre conseil, obtenant une dotation d'État de 50 % du montant

des travaux ». En outre, le sous-prefet l'a complétement. « Vous me faites penser à Jean Moulin », a-t-il lancé, avant de conclure, en citant le président : « Je ne suis pas sûr que c'était si simple de faire son devoir quand on est en danger ».

« Elle donne envie de manger » Le restaurant scolaire de Ousson-sur-Loire est de taille réduite, mais le bon village garde ses ambitions, à l'instar de son maire Jean-François Simon, qui a terminé son intervention par une phrase délicate : « L'école, c'est la chance de ceux qui n'en ont pas ».

La cantine, modeste, humblesse et sans nombre d'accueillabilité, peut accueillir les enfants de la commune. Elle a convaincu les élus et les habitants. Comme dans l'histoire de l'homme, « elle donne envie de manger ».

UN CHIFFRE

300.000 Le maire a annoncé un investissement de 300.000 euros pour la construction de la cantine, centre jeunesse et auberge. L'ambition, Didier Groszot n'a pas cessé de développer les fonctions et initiatives pour construire notre environnement politique et administratif. « Il a souligné le soutien financier du collectif et de Paul Laville, mais à l'initiative de son maire, c'est avec l'aide de notre conseil, obtenant une dotation d'État de 50 % du montant